



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25183

07/03/2017

23979

AUTOR/A: VIDAL SÁEZ, Aina (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se señala que el año 2017 cerró siendo el mejor año de la historia del empleo en términos homogéneos ya que pudieron crearse más de 611.000 empleos, un 13% más que en el año 2016.

A la luz de estos datos, cabe indicar que desde febrero de 2013 se han recuperado dos de cada tres empleos de los destruidos por la crisis.

De igual modo, la Encuesta de Población Activa (EPA) del cuarto trimestre de 2017 indica que se consolidan 4 años creando 500.000 empleos al año y que ya se ha recuperado todo el empleo indefinido destruido en la crisis.

Esta recuperación tiene un marcado carácter integrador, ya que beneficia a todos los colectivos y grupos sociales, también a aquellos que tradicionalmente han tenido mayores dificultades en el marco laboral.

Así, se puede comprobar cómo la recuperación está beneficiando igualmente a los jóvenes. Se crea empleo joven a un ritmo del 8,23%, más del doble que la media nacional, y más de 5 veces superior al de la Zona Euro, según Eurostat.

La tasa de paro juvenil se ha reducido 19,5 puntos porcentuales desde su máximo en el primer trimestre de 2013 y, sólo en el último año, se ha reducido casi 5,5 puntos, tal y como indica la EPA del cuarto trimestre de 2017.

Debido a ello, el empleo crece entre los jóvenes menores de 25 años a un ritmo interanual del 14,11%, un ritmo cinco veces superior a la media.

No obstante, es imprescindible seguir trabajando para superar los datos que aún persisten y que nuestro país continúe en esta senda de generar, atraer y recuperar todo el talento.



Deben continuar implementándose medidas para ello, como por ejemplo la Garantía Juvenil, donde ya son más de 1.010.261 los jóvenes inscritos (91% de los potenciales), de los cuales 419.606 ha encontrado un trabajo.

Para ello es fundamental, también, seguir impulsando el diálogo social instaurado en el seno del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, donde son varias las mesas de diálogo abiertas con agentes e interlocutores sociales, para analizar y debatir aquellas cuestiones primordiales para el empleo en nuestro país, como es el empleo juvenil.

Madrid, 19 de marzo de 2018

